

令和7年1月22日

保護者の皆様へ

碧南市立日進小学校長

兵藤 俊宏

### トイレの利用について（お知らせ）

厳寒の候 保護者の皆様方におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃は日進小学校の教育に深いご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて本校のトイレは、一昨年度改修工事を行いました。光触媒と抗菌・抗ウイルス金属の働きにより菌やウイルスの繁殖が抑えられ、水ぶきの掃除だけで清潔さが保たれる仕様となり、シューズのまま使用可能となりました。他校でもシューズのままトイレを使用しているため、本校も3学期よりスリッパを撤去しました。

しかし、シューズが汚れると感じてトイレに入れないという児童がいるとのご連絡を受けました。そこで、今後、下記のような対応をして参ります。皆様にご心配をおかけしましたこととお詫びするとともに、ご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。

#### ○対策

- ・シューズを忘れた児童用に置いてあるスリッパを、使用してもいいことを児童に伝える。

（状況を確認しながら、置いてあるスリッパの数を増やすことも検討）

- ・スポンジモップで水ぶきを行い、トイレの清潔度を高める。
- ・公共トイレの使い方や公共マナーについての指導を強化する。

トイレの使い方やマナーについては、学校でも指導していきますが、汚さずにきれいに使うことなどを、ご家庭でもぜひお子様と話し合っただけならと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。